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みち子のひとりごと

日本語は難しい

公営企業決算特別委員会

10月2日（水） 3日（木） 4日（金・予備日）

11名の委員のうち、共産党からは渡辺忠広議員・南畑幸代議員が委員と

なり、水道事業・工業用水道事業の平成24年度決算審査を行います。

決算特別委員会

10月8日（火） 9日（水） 10日（木）

11日（金） 15日（火） 18日（金・予備日）

11名の委員のうち、共産党からは森下佐知子議員と私松坂が委員となり、

平成24年度一般会計歳入歳出決算・各事業特別会計決算（国民健康保険、

土地造成、住宅新築資金貸付、下水道、介護保険など16の事業特別会計が

あります）の審査を行います。

決 算 特 別 委 員 会
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和歌山市母親大会
このままでいいのか

社会保障大改悪

～学び、動き、変えていく力を
和歌山で広げよう～

日時 １１月２日（土）
13時 30分 ～ 16時

場所 勤労者総合センター

参加費 400円

和歌山市母親大会実行委員会

４３１-７３１７

☆保育あります（事前に連絡してください）

市 立 博 物 館 の 催 し 紹 介

○特別展「市電が走っていた町
―開業から廃止まで―」

期間

10月19日（土）～12月1日（日）

時間

9時～17時

※入館は16時30分まで

○特別展関連行事
音楽会 市電が走っていた頃の歌

（和歌山混声合唱団）

日時 10月27日（日）14時～15時

9月議会：日本共産党の反対討論（抜粋）

「地方税財源の充実確保を求める意見書」案
地方税財源の充実確保は必要だと考えます。しかし、この意見書では、税源に消

費税を掲げており、消費税は所得が低いほど重くなり、子どもにも、震災復興にも

被災者にもかかるということでは問題のある税制です。また、法人住民税の均等割

の引き上げを求めており、均等割は利益にかかわらず課税されることから、赤字の

企業も引き上げとなり賛成できません。以上の理由により、反対します。

「青少年健全育成基本法の制定を求める意見書」案
この意見書案では、相次ぐ少年の凶悪事件等、青少年の荒廃は深刻で、その原因

の一例に家庭の崩壊をあげ、「健全な青少年は健全な家庭から育成される」という

原点に立ち返り「家庭の価値」を基本理念に据えた法の制定が必要と述べています。

青少年の包括的基本法の必要性に反対するものではありませんが、その基本理念

は、子どもの権利保障、子どもの最善の利益に置くべきです。また、家庭の崩壊は、

貧困や雇用破壊、長時間労働などによるコミュニケーション不足によるものであり、

これらの解決なく保護者の責任を第一義的

に強調し責務を課しても根本的解決にはつ

ながりません。

青少年の健全な育成には、憲法と子ども

の権利条約に基づいて、青少年の人権を尊

重し取り巻く環境を守る施策の充実こそ不

可欠です。

以上の理由により賛成できません。

人事案件否決
市長提出の、人事委

員会委員の選任につい
て議会の同意を求める
議案が無記名投票で採
決され、賛成-９ 反
対-27 白票-１で否決
されました。


